

Mort du Commandant de l'Armée Libre Wael Al Moussa

 fr.etalaf.org/press/mort-du-commandant-de-larmee-libre-wael-al-moussa.html

Communiqué de presse
Coalition Nationale Syrienne
Bureau médiatique
Le 09 février 2018

La Coalition Nationale Syrienne pleure la mort du héros Wael Al Moussa, Commandant du 1er corps de l'Armée Syrienne, mort dans l'exercice de ses fonctions dans l'Opération Rameau d'Olivier contre les milices du Parti de l'Union démocratique (PYD).

Au nom du peuple syrien, la Coalition présente ses sincères condoléances à la famille et aux autres combattants de M. Moussa. Sa mort nous inspirera pour poursuivre la Révolution jusqu'à la victoire complète et la libération de la patrie.

Le décès des héros déchus ne fera qu'augmenter notre détermination à continuer notre lutte pour la patrie et le bien de la Syrie et de son peuple.

Vive la Syrie démocratique, et que vive son peuple libre et digne

